



Autonomía de BANXICO riesgo y Senado obligado;

MUY TEMPRANO EUGENIO López Garza, timón de Fitch, puso el dedo en la llaga, tras conocerse la renuncia de **Agustín Carstens** a Banxico para asumir el BPI. El momento dijo el especialista, no es el mejor, y se suma como otra variable al entorno incierto que prevalece. De hecho el peso se depreció. **Carstens** se ha ganado a pulso la confianza de los inversionistas y es elevado el riesgo de que el gobierno de **Enrique Peña Nieto** aproveche para demeritar la autonomía del banco central al colocar un funcionario afín. El ejercicio en el INEGI para sustituir a **Eduardo Sojo** no es la mejor evidencia. Desde que comenzó el rumor de que **Carstens** dejaría su posición se habló de Luis Videgaray. Ayer el ex secretario de Hacienda fue mencionado en los corrillos. Banamex destapó a **Alejandro Werner** hoy en el FMI, aunque también se podría considerar a su hermano **Martín Werner** que está por dejar Goldman Sachs. Igual se baraja a **José Antonio Meade**. Hay tiempo para que se tome la decisión, pero el Senado tendrá que cuidar con lupa la autonomía y que se incorpore un experto que curricularmente esté al nivel de **Carstens**, doctor en Economía por la Universidad de Chicago y con 4 décadas en el ámbito financiero. Hay muchos buenos candidatos incluso al interior del propio banco de bancos.